

Cali, septiembre 25 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [¿Cómo detener las pesadillas?](#)
- [Llevar el celular al baño, una mala idea](#)
- [La Tierra tendrá dos lunas](#)

■ Restablecer el orden

No podemos seguir en la anarquía: Alejandro Eder respondió a las críticas por los operativos de control en Cali

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.



Foto: Policía Metropolitana de Cali

[CALI](#)

Miércoles 25 de Septiembre, 2024

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, respondió a las críticas emitidas por comerciantes de la ciudad, especialmente por sectores como el de bares y restaurantes, que señalan los operativos de control como responsables de una disminución en las ventas y cierres anticipados de establecimientos nocturnos.

Eder defendió estas medidas, argumentando que son fundamentales para restablecer el orden y garantizar la seguridad en Cali, una ciudad que, según él, sufrió por años los efectos de la falta de control en sus calles.

El mandatario subrayó que el objetivo de estos controles es brindar seguridad a todos los ciudadanos, lo que incluye tanto a los comerciantes como a los clientes de estos establecimientos.

“En general, la ciudadanía está contenta con los controles. Nosotros no podemos seguir viviendo en la anarquía en que vivimos, porque cuando vivimos en una anarquía, hay más inseguridad para todos. Es más fácil para que los bandidos, los ladrones y los sicarios, inclusive, se puedan esconder entre el desorden. Pero también hay más accidentalidad y menos oportunidades de convivencia. Entonces, vamos a seguir trabajando para recuperar el orden en Cali. Para eso me eligieron, y estamos cumpliendo”, afirmó el mandatario caleño.

Críticas desde el sector comercial

Los comerciantes señalaron que los operativos de control realizados por la Alcaldía afectaron gravemente las ventas de bares y restaurantes en distintas zonas de la ciudad.

En particular, Manuel Pineda, presidente de Asobares Cali, calificó estos controles, en los que participan fuerzas de la Policía Nacional y la Secretaría de Seguridad, como excesivos y aseguró que ahuyentaron a los clientes de los establecimientos nocturnos.

Según Pineda, las ventas disminuyeron en más del 60% en algunas zonas y hasta un 80% en otras, lo que generó un impacto económico considerable en el sector.
